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会議の進行状況・顛末 

 

開 議  令和 ６年 １月２６日  午前９時３０分 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

 西山教育長の命により塚本委員、渡邉委員 前回会議録（第１２回定例会）に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．長欠児童・生徒数について 

２．３月蓮田市議会定例会について 

３．「令和６年蓮田市成人式 二十歳を祝う会」の状況について 

４．蓮田市立小・中学校研究委嘱について 

５．１～３月の市内小・中学校の行事予定について 

 ６．放射線量の測定値について 

７．その他 

 

 

 報告事項についての質疑  

 

塚本委員 「令和６年蓮田市成人式 二十歳を祝う会」の感想ですが、とても良い式だっ

たと思います。特に冊子などの配布物は、実用性の高いものや成人された方が将来を考え

るうえで必要な情報が詰まっていて、とても良かったです。 

西山教育長 ありがとうございます。本当に良い成人式だったと思います。 

増田委員 長欠児童・生徒数の状況についてですが、確かに蓮田市は他市町村と比較して

非常に少ないと思います。しかし、見過ごしてはならないこととして、子どもが学校に行

けなくなってしまうと、子ども一人で家にいるのは心配ということで、親が仕事を辞めな

くてはならなくなってしまう場合もあるのかなと思います。やはり、学校に居場所を作る

ことが大切だと思いました。 

西山教育長 小学校においての相談室のような居場所について、研究が必要ですね。 

塚本委員 給食についてですが、中学校を卒業すると給食がなくなり、栄養面で偏りが出

てしまう子もいると思います。給食のノウハウを地域に還元することができる企画などが

あると良いと思います。 

渡邉委員 関連しますが、家庭科の授業は大事だと思います。自分の体を作る「食」を知るこ

とは大事なことだと思います。 

飯野委員 子どもが自分で体験しながら学んでいくことも大切ですね。 

 

 

鈴木課長 本日の協議事項は非公開とする案件ではございませんので、公開で行いたいと

思いますが、いかがでしょうか。 

 

全委員承認 

 

 協 議  

 

令和６年度蓮田市教育行政重点施策（案）について、各部長から教育行政全般について、



また各所属長からそれぞれ所管する諸施策についての説明がなされた後、各施策について

の協議がなされた。 

 

西山教育長の閉会宣言で第１回定例会は閉会となった。 

 

閉議 午前１１時３８分 

 

 


